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Em noite de gala, Câmara Municipal homenageia

personalidades com títulos de Cidadão Corumbaense

Câmara de Vereadores devolve R$ 2,5 milhões recurso
oriundo da sobra do duodécimo para a Prefeitura de Corumbá

Prefeito Marcelo Iunes assina primeira PPP
de iluminação pública do Mato Grosso do Sul

Projeto de concessão do Rio Paraguai é encaminhado

para análise do Ministério de Portos e Aeroportos
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Esperança

renovada

     O  prefeito eleito de nossa cidade, Gabriel
Alves de Oliveira,  de 42 anos, é  casado e
declarou um patrimônio de R$ 1,3 milhão de
reais. Sua vice, Bia Cavassa, de 55 anos, é
professora, viúva e declarou à Justiça Eleitoral
R$ 1,1 milhão em bens. Agora, juntos, eles
enfrentam o desafio de governar Corumbá, a
maior cidade em extensão territorial de Mato
Grosso do Sul. A sua disposição terá um
orçamento de R$ 1.092.035.000,00 para
administrar a cidade em seu primeiro ano de
governo. É o que prevê a Lei Orçamentária
Anual para o exercício financeiro de 2025,
aprovada esta semana, pelos vereadores
corumbaenses.
   Corumbá é uma cidade única em Mato
Grosso do Sul. Segundo o Censo de 2022, tem
96.268 habitantes e é a maior do estado em
área territorial, com uma densidade
populacional baixa: apenas 1,49 habitantes por
quilômetro quadrado. A cidade é um dos
principais centros da região pantaneira e
enfrenta o desafio de levar serviços para uma
população espalhada por um vasto território.
A aprovação ocorreu durante a última sessão
ordinária antes do recesso legislativo de 2024.
A Lei Orçamentária Anual foi aprovada por
unanimidade pelos vereadores presentes, em
dois turnos, e estima receita e fixa despesa
do Município, conforme as diretrizes
previamente estabelecidas no Plano Plurianual
e na Lei de Diretrizes Orçamentárias.
    Abrange tanto o Orçamento Fiscal quanto
o Orçamento da Seguridade Social, incluindo
fundos, fundações, autarquias, órgãos e
unidades que compõem a Administração
Pública Municipal Direta e Indireta. Este
orçamento foi estruturado para garantir que
todas as receitas e despesas estejam em
conformidade com as normas vigentes e as
expectativas da população.
    Na proposta do orçamento do Município,
consta os parcelamentos de débitos da
Previdência, que demonstra a viabilidade do

compromisso assumido, bem como as parcelas
remanescentes do financiamento realizado ao
Banco do Desenvolvimento da Bacia do Prata
(Fonplata), a serem quitadas no exercício de
2025.
   Pela primeira vez o orçamento de Corumbá
ficou acima de R$ 1 bilhão. Do total, a
previsão é aplicar R$ 215.094.200,00 na
Saúde; R$ 231.937.900,00 na Educação, e R$
185.047.900,00 na Infraestrutura e Serviços
Públicos.
   Antes da votação da Lei Orçamentária, os
vereadores aprovaram por unanimidade e, em
dois turnos, as emendas impositivas
apresentadas pelos vereadores
corumbaenses. O valor destinado a cada
parlamentar é de R$ 199.121,22, sendo 50%
(R$ 99.560,61) para a Saúde e 50% para
outras áreas, inclusive instituições
assistenciais. Com uma população equilibrada
entre homens (47.690) e mulheres (48.578),
Corumbá tem uma idade mediana de 31 anos.
O índice de envelhecimento da cidade é de

56,92, o que significa que, para cada 100
jovens de até 14 anos, há quase 57 idosos com
60 anos ou mais. Essa realidade exige
políticas diferenciadas, em áreas como
educação, saúde e lazer. A saúde, área
prioritária para o prefeito eleito, será um dos
focos da nova gestão. O desafio é grande,
pois muitos moradores da cidade, do
carandazal e morcego por exemplo, enfrentam
dificuldades no acesso a cuidados médicos.
Tive um encontro com o prefeito eleito esta
semana e ele já acenava com  os preparativos
para o carnaval. Indiquei a minha preocupação
com os temas cultura, educação e patrimônio
histórico. Ele afirmou que vai agregar
propostas e arregaçar as mangas além de
asseverar que Corumbá é um lugar de
encontros, de histórias e de gente que faz a
diferença.
*Articulista do Correio de Corumbá há
512 edições. Cidadão corumbaense
desde 2017. Ex-conselheiro de Políticas
Culturais do Município de Corumbá/MS.
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Em noite de gala, Câmara Municipal homenageia

personalidades com títulos de Cidadão Corumbaense
    Personalidades dos mais diferentes
segmentos da sociedade foram
homenageadas na noite de sexta-feira, 13,
com o Título de Cidadão Corumbaense,
honraria concedida pela Câmara Municipal
a pessoas ilustres que, de alguma forma,
contribuem para o desenvolvimento da
cidade.
     A condecoração ocorreu durante
Sessão Solene realizada no espaço de
eventos Ygarapé, comandada pelo
presidente do Poder Legislativo
corumbaense, Ubiratan Canhete de
Campos Filho (Bira).
    Contou com as presenças de
autoridades como o Contra-Almirante
Alexandre Amendoeira Nunes,
comandante do 6º Distrito Naval; General
de Brigada Alerrandro Leal Faria,
comandante da 18ª Brigada de Infantaria
do Pantanal; senadora Soraya Vieira
Thronicke, e o secretário de Governo
Paulo Sérgio da Silva Narimatsu
(representou o prefeito Marcelo Iunes),
que fizeram parte da mesa ao lado de Bira.
Também presentes os vereadores Samyr
Sadeq Ramunieh (Qualhada), Yussef
Salla, Roberto Façanha, Genilson José,
Luciano Costa, Alexandre Vasconcellos,
Elinho Junior, Nelsinho Dib, Allex Dellas,
Chicão Vianna, Manoel Rodrigues e a
vereadora Raquel Bryk.
HOMENAGENS - Foram agraciados com
títulos de Cidadãos e Cidadãs
Corumbaenses as seguintes
personalidades: Flávia Florentino Pereira,
médica anestesiologista, natural de São
Paulo (indicação de Alexandre
Vasconcellos); Marcela Merighi de Mello
Ahmad, jornalista, natural de São Paulo, e
Bassem Abdel Arahman Hussein,
empresário, natural de Kufurmalek/
Palestina (indicação de Allex Dellas);
Mônica Meirelles Vieira, professora de
Educação Física, natural de São Paulo, e
Thiago José Assis Andreasi, engenheiro
civil, natural de Campo Grande (indicação
de Daniel Brambilla);
    Souleiman Khaled de Andrade Aragi,
empresário, natural de Fortaleza, e Mauro
Wasilewski, advogado, natural de Curitiba
(indicação de Chicão Vianna); Patrícia
Souza Demarchi, empresária, natural de
Arenópolis/MT, e Elson Moreira,
empresário, natural de Umuarama/PR
(indicação de Elinho Junior); José
Gonçalves de Souza, empresário, natural
de Juazeiro do Norte/CE, e João Barbosa
Filho, servidor público, natural de Antonina
do Norte/CE (indicação de Genilson José);
Soraya Vieira Thronicke, senadora,
natural de Dourados (indicação de Luciano
Costa); Márcia Denise da Rocha Martins,
contadora e empresária, natural de
Floriano (indicação de Manoel

Rodrigues); Glaucy Maria Dib Elias
Rodrigues, servidora pública, e Omar
Fares Suleiman Sbeitan, empresário,
natural de Kufr Malik/Palestina (indicação
Nelsinho Dib);
    Douglas Ribeiro Ramos, empresário,
natural de Coronel Fabriciano/MG, e
Juliana Torres Maaroug, empresária,
natural de Campo Grande (indicação de
Samyr Sadeq Ramunieh; Samah Ziad
Dawood Ybraim, empresária, natural de
Campo Mourão/PR, e Odilon Rodrigues
Silva, engenheiro eletricista e empresário,
natural de São Paulo (indicação de Raquel
Bryk); Idelvan Anunciação, pastor da
Igreja Internacional da Graça de Deus,
natural de Campo Grande, e Darci Maia
Nogueira, representante comercial
aposentado, natural de Campo Grande
(indicação de Roberto Façanha);
    César Ulisses Abreu Vasconcelos,
engenheiro mecânico, natural de Sete
Lagoas/MG, e Cláudia Maciel L’Abbate
Vasconcellos, natural de Sete Lagoas/MG
(indicação de Yussef Salla); Orlamar
Teixeira Gregório, procurador aposentado
do MS, natural de Assai/PR, e Maria
Angélica Correa Calábria, empresária,
natural de Campo Grande (Ubiratan
Canhete de Campos Filho – Bira);
   Contra-Almirante Alexandre Amendoeira
Nunes, comandante do 6º Distrito Naval,
natural de Belém/PA; General de Brigada
Alerrandro Leal Faria, comandante da 18ª
Brigada de Infantaria do Pantanal, natural
de Recife/PE; Capitão PMA Jorge Manoel
Martins Junior, comandante da 2ª
Companhia de Polícia Militar Ambiental de
MS, natural de Aquidauana; Tenente
Coronel Pablo Diego Barros de Jesus,
comandante do 3º Grupamento do Corpo
de Bombeiros de MS/Corumbá, natural de
Campo Grande; Fabrício Dias dos Santos,
delegado Regional de Polícia Civil, natural
de Brasília; Humberto de Mello Pereira,
secretário executivo de Agricultura Familiar,
natural de Jateí/MS, e Arthur Abelardo dos
Santos Saldanha, advogado, natural de
Ladário (todos indicados pelos integrantes
da Mesa Diretora – Bira, Samyr, Yussef,
Façanha e Genilson).
CIDADÃOS POR MERECIMENTO - O
presidente da Câmara, vereador Bira,
disse que a noite foi especial e marcou o
registro de novos cidadãos e cidadãs
corumbaense “que não tiveram a graça
divina de nascer nesta terra, mas que a
partir de hoje tornam-se de direito o que já
são de fato”, ressaltou ao elogiar os novos
“conterrâneos, tão bem indicados pelos
vereadores e que tiveram seus nomes
aprovados por unanimidade”.
     “São pessoas que cumprem um
trabalho muito importante para o
desenvolvimento de nossa cidade, nos

mais diferentes segmentos da sociedade”,
prosseguiu citando que o Título de Cidadão
é equiparado a um registro de nascimento,
“um motivo de orgulho e satisfação pessoal
de cada um e isso aumenta também a
responsabilidade de todos na defesa
intransigente dos interesses desta terra e
na luta para que Corumbá siga cada vez
mais, no rumo do desenvolvimento”,
completou.
    O prefeito Marcelo Iunes, em viagem,
foi representado pelo secretário de
Governo Paulo Narimatsu que repassou
a todos uma mensagem do chefe do
Executivo local. Parabenizou a Câmara
pela realização da Sessão Solene,
afirmando que o “Título de Cidadão
Corumbaense é um gesto simbólico, mas
carregado de significado que reforça o
vínculo entre aqueles que mesmo não
sendo filhos dessa terra, contribuem para
o seu progresso, desenvolvimento e bem-
estar”.
     Luciano Costa falou em nome dos
vereadores e fez um agradecimento a
todos pelo trabalho desenvolvido nos
últimos 12 anos, destacando os debates
ocorridos dentro da Casa de Leis, sempre
buscando o melhor para Corumbá, para a
população.
ESPECIAL - A senadora Soraya Thronicke
agradeceu a honraria, os vereadores pela
homenagem e afirmou que “Corumbá tem
algo muito diferente e especial do restante
do nosso estado, Corumbá e Ladário, essa
região especificamente. O sotaque é
diferente o jeito é diferente. A hospitalidade
o carnaval, tudo é diferente. Tem história,
sua arquitetura, cultura, enfim, Corumbá
tem um toque especial”, enalteceu.

    O comandante do 6º Distrito Naval,
Contra-Almirante Alexandre Amendoeira
Nunes, fez um agradecimento aos
vereadores corumbaenses afirmando ter
sido um privilégio receber o Título de
Cidadão Corumbaense. “uma honraria
que reflete não apenas o meu vínculo com
esta terra acolhedora, mas também o
reconhecimento por parte de sua
população e de seus representantes”.
    Disse que Corumbá, com sua rica história
e cultura, sempre p cativou, fazendo uma
alusão à força de seu povo e pela sua
essência. É a terceira vez que ele está
presente em solo pantaneiro e que já na
primeira vez pode perceber que aqui é um
“lugar onde as pessoas se dedicam ao bem-
estar coletivo, e que a hospitalidade e o
calor humano são característicos de todos”.
    “Esse título não é apenas uma
condecoração pessoal, mas um simbolismo
de minha ligação de um marinheiro e da
Marinha do Brasil com este município
especial. É um marco que me inspira a
contribuir ainda mais para o
desenvolvimento de Corumbá e para o
fortalecimento de sua identidade e
comunidade”, enfatizou, lembrando a data,
13 de dezembro, Dia do Marinheiro, o que
tornou o momento mais especial ainda.
    Mônica Meirelles Vieira e Orlamar
Teixeira falaram em nome das
homenageadas e homenageados.
Contaram suas histórias de vida, um pouco
do trabalho desenvolvido na região de
Corumbá, e fizeram um agradecimento à
Câmara Municipal de Vereadores pela
outorga do Título de Cidadão, uma comenda
que reforça ainda mais o compromisso de
todos com a região pantaneira.
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Omar Faris - Membro da Comunidade Palestina em Corumbá.

MAJDMAJDMAJDMAJDMAJDALANI EM DESTALANI EM DESTALANI EM DESTALANI EM DESTALANI EM DESTAQUEAQUEAQUEAQUEAQUE

       Ramallah cidade indústria e comércio, o membro do

Comitê Executivo da Organização para a libertação da

Palestina (OLP) e Secretário Geral da Frente de Luta Popular

Palestina, Dr. Ahmad Majdalani, elogiou a declaração

constitucional emitido pelo Presidente Mahmoud

Abbas,segundo a qual o cargo de Presidente da Autoridade

Palestina passa a ser vago, o Presidente do Conselho nacional

Palestino assumirá suas funções temporariamente até a

realização das eleições presidenciais, de acordo com a Lei

Eleitoral Palestina. O Dr. Majdalani acrescentou que este

anúncio é um passo sábio e corajoso para preservar a

estabilidade do  sistema político palestino.  Continuou a

representar uma garantia para a transferência pacífica e

democrática do poder e para a proteção e preservação da

pátria.  Dizer que o Presidente Mahmoud Abbas enviou uma

mensagem política clara e que tem a sabedoria de contribuir

para a estabilidade  da sociedade e dentro da constituição e

da legitimidade.

3ª Semana DEZEMBRO 16 a 21

"Atenção Moradores para a Coleta de

Galhos Setorizada esta semana nas ruas!"

3ª SEMANA - CENTRO PARTE BAIXA –
BORROWISK, BEIRA RIO E CERVEJARIA.

-ALAMEDA DO TAMENGO
-ALAMEDA RIO DE JANEIRO
-LADEIRA 21 DE SETEMBRO
-LADEIRA MANOEL CAVASSA
-LADEIRA CÁCERES
-LADEIRA CUNHA E CRUZ
-LADEIRA DO CONTORNO
-LADEIRA DONA EMILIA
-LUIS FEITOSA RODRIGUES
-RUA FIRMO DE MATOS ENTRE TRAVESSA ACAMPAMENTO E RUA AMÉRICA.
-RUA MAJOR GAMA ENTRE TRAVESSA ACAMPAMENTO E RUA AMÉRICA.
-RUA SETE DE SETEMBRO ENTRE ALAMEDA ARTHUR
 MANGABEIRA E AMÉRICA.
-RUA QUINZE DE NOVEMBRO ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E RUA
  AMÉRICA.
-RUA FREI MARIANO ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E RUA AMÉRICA.
-RUA ANTONIO MARIA COELHO ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E
  AMÉRICA.
-RUA ANTONIO JOÃO ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E RUA AMÉRICA.
-RUA TIRADENTES ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E RUA AMÉRICA.
-RUA LADÁRIO ENTRE AVENIDA GENERAL RONDON E RUA AMÉRICA
-RUA TENENTE MELQUÍADES DE JESUS ENTRE RUA DELAMARE  E RUA
  AMÉRICA.
-ALAMEDA VULCANO ENTRE RUA TREZE DE JUNHO E AVENIDA RIO BRANCO.
-RUA GERALDINO M. DE BARROS ENTRE RUA TREZE DE JUNHO E AVENIDA
  RIO BRANCO.
-RUA CACÉRES ENTRE RUA VINTE DE SETEMBRO E AVENIDA RIO BRANCO.
-RUA BARÃO DO MELGAÇO ENTRE RUA MATO GROSSO E AVENIDA RIO
BRANCO.
-ALAMEDA SÃO BENTO ENTRE RUA MATO GROSSO E AVENIDA RIO BRANCO.
-ALAMEDA LENON ENTRE RUA MATO GROSSO E AVENIDA RIO BRANCO.

(LESTE OESTE) 3ª SEMANA , CENTRO PARTE BAIXA
-RUA DOMINGOS SAHIB
-TRAVESSA ACAMPAMENTO
-RUA MANOEL CAVASSA
-ALAMEDA ARTHUR MANGABEIRA
-LADEIRA JOSÉ BONIFÁCIO
-RUA MANOEL CAVASSA
-ALAMEDA PORTUGAL
-AVENIDA GENERAL RONDON ENTRE RUA LUIS FEITOSA RODRIGUES E RUA
  TENENTE MELQUIADES DE JESUS.
-RUA DELAMARE ENTRE RUA 21 DE SETEMBRO E RUA TENENTE MELQUÍADES
  DE JESUS.
-RUA TREZE DE JUNHO ENTRE RUA LUIS FEITOSA RODRIGUES E RUA
  TENENTE MELQUÍADES DE JESUS.
-RUA DOM AQUINO ENTRE RUA LUIS FEITOSA RODRIGUES E RUA GERALDINO
  M. DE BARROS.
-RUA CUIABÁ ENTRE RUA LUIS FEITOSA RODRIGUES E RUA GERALDINO M.
  DE BARROS.
-RUA AMÉRICA ENTRE RUA EDU ROCHA E RUA GERALDINO M. DE BARROS.
-RUA VINTE UM DE SETEMBRO ENTRE RUA GERALDINO M. DE BARROS E
RUA CÁCERES.
-RUA MATO GROSSO ENTRE RUA CÁCERES E RUA ALBUQUERQUE.
-AVENIDA RIO BRANCO ENTRE RUA GERALDINO M. DE BARROS E RUA
  ALBUQUERQUE.
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Prefeito Marcelo Iunes assina primeira PPP de
iluminação pública do Mato Grosso do Sul

     O prefeito Marcelo Iunes assinou
na quinta-feira, 12 de dezembro, o
contrato da primeira PPP (Parceria
Público-Privada) de iluminação pública
do Mato Grosso do Sul. A iniciativa
prevê investimentos de
aproximadamente R$ 90 milhões para
ampliação, modernização,
aprimoramento e manutenção do
luminoso em todas as regiões da cidade.
   “Este é um momento muito
importante para Corumbá. Nossa
intenção era ter assinado esse
contrato muito antes, ainda em 2023,
mas algumas questões judiciais e
burocráticas acabaram adiando esse
momento. Felizmente, conseguimos
superar essas adversidades e garantir
mais esse importante investimento
para nossa cidade”, afirmou o chefe
do Executivo municipal.
     Declarado judicialmente vencedor
do leilão, realizado pela Prefeitura em
2023, o Consórcio Concip Corumbá,
formado pelas empresas Sigma
Engenharia Indústria e Comércio
LTDA, prevê investimentos de R$ 12
milhões já nos primeiros dois anos de
execução dos serviços. Pelo contrato,
as ações devem ter início em até 120
dias.
     “Nosso objetivo é começar a
operar o quanto antes. Essa será uma
empresa 100% corumbaense, com
sede aqui, CNPJ daqui, recolhendo
seus impostos aqui e com mão de obra
local”, afirmou o executivo da Concip,
Gustavo Hostalacio. O grupo tem
outras 20 concessões em todo o
Brasil. “A população pode ter certeza
que vamos entregar um produto de
qualidade”, completou o
representante do consórcio.

     O secretário municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos,
Feliphe Marques Sampaio, e o
secretário municipal de Governo,
Paulo Narimatsu, também
participaram do assinatura do
contrato, realizado no Paço
Municipal.
PPP- Esta é a primeira PPP efetivada
por uma município sul-mato-
grossense. O processo para a
realização do leilão começou em 2019,
quando Corumbá foi a única cidade
do Centro-Oeste selecionada pelo
Fundo de Apoio à Estruturação de
Projetos de Concessão e Parcerias, do
Governo Federal.
     “Nosso projeto só foi aprovado
porque ele era viável e muito bem
elaborado. De lá até aqui, percorremos
um longo caminho, sempre contando
com o apoio da Caixa Econômica e da
Câmara de Vereadores. E o mais
importante, fizemos tudo de forma
muito clara e transparente”, destacou
o prefeito na época.
“Por diversas vezes, demos a
oportunidade da população participar
ativamente desse projeto. É por isso
que eu tenho a certeza de que vamos
avançar muito com essa PPP. Corumbá
está dando mais um passo para se

tornar uma cidade do futuro. Vamos
aumentar os pontos de luz em todos
os bairros de Corumbá. Vamos
melhorar a iluminação dos nossos
principais atrativos turísticos e vamos
deixar nossa cidade mais iluminada,
mais segura e ainda mais bonita”,
reforçou Marcelo Iunes.
     Todo o processo teve parceria e o
apoio da Caixa Econômica Federal e
do Governo Federal, por meio da
Secretaria Especial para o Programa
de Parcerias de Investimentos da
Casa Civil (SPPO) da Presidência da
República,

     O Consórcio Concip Corumbá foi
o vencedor da primeira Parceria
Público-Privada (PPP) executada por
uma cidade sul-mato-grossense com
a proposta de maior deságio do
processo. O desconto foi 34,68%
sobre o valor máximo, definido em
edital, que era de R$ 540 mil. Nos
próximos 15 anos, a Concip deverá
investir R$ 89 milhões em serviços de
instalação, desenvolvimento,
modernização, melhoramento,
expansão, eficientização energética,
operação e manutenção da Rede
Municipal de Iluminação Pública.
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    A Câmara Municipal de Corumbá
oficializou na noite de sexta-feira,
13 de dezembro, a devolução de R$
2,5 milhões para a Prefeitura,
recurso oriundo da sobra do
duodécimo. A entrega do cheque
simbólico ocorreu durante a Sessão
Solene de outorga de títulos de
Cidadão Corumbaense a ilustres
personalidades que contribuem com
o desenvolvimento da cidade.
    A devolução foi anunciada pelo
vereador e presidente da Câmara,
Ubiratan Canhete de Campos Filho
(Bira), e o cheque simbólico foi
repassado ao secretário de
Governo Paulo Sérgio da Silva
Narimatsu, que representou o
prefeito Marcelo Iunes, que estava
em viagem. O ato teve a
participação dos vereadores
Samyr Sadeq Ramunieh, Yussef
Salla, Roberto Façanha, Genilson
José, Manoel Rodrigues, Allex
Dellas, Chicão Vianna, Raquel
Bryk, Nelsinho Dib, Elinho Junior
e Alexandre Vasconcellos.
   Bira lembrou que, durante a sua
gestão à frente da presidência do
Poder Legislativo corumbaense, a
Casa devolveu RF$ 2,71 milhões

Câmara de Vereadores devolve R$ 2,5 milhões recurso

oriundo da sobra do duodécimo para a Prefeitura de Corumbá
aos cofres da Prefeitura, somando
R$ 210 mil entregues em setembro
do ano passado, para atender as
ações emergências na cidade, após
o temporal que atingiu a região.
BALANÇO -   Ao fazer uso da
palavra, Bira disse que o ciclo está
se encerrando com chave de ouro
com um balanço positivo. “Estamos
no final do segundo ano e podemos
dizer que foi um biênio positivo,
com muitas realizações e ainda
devolvendo à Prefeitura, R$ 2,5
milhões de sobra do duodécimo”,
comentou.
    O presidente disse que ainda há
muito por fazer. Lembrou as
realizações visando valorizar a Casa
do Barão de Vila Maria e seus
servidores. Citou o desenvolvimento
do projeto de energia solar
fotovoltaico, contribuindo para a
produção de energia limpa com
reflexo na redução de despesas; as
obras no prédio e pátio da Câmara
(urbanização e cobertura do
estacionamento); aquisição de novos
computadores para atender os
vereadores, assessores e servidores
do Legislativo; viabilização de cursos
para atender funcionários da casa.

     Destacou ainda as parcerias
estabelecidas no período, inclusive
com a Fiems (Federação das
Indústrias do Estado de Mato
Grosso do Sul),  que resultaram na
implementação de práticas
sustentáveis no Legislativo, entre
outras, entre outros avanços, sem
contar que deixa encaminhado para
o início de 2025, o Projeto de Lei
que institui o novo Plano de Cargos
e Carreiras que vai valorizar o
servidor, estimular o seu
aperfeiçoamento profissional, além
de adequar à realidade atual
inclusive no que se refere à
reestruturação do quadro de
pessoal.
AGRADECIMENTO - Fez um
agradecimento a Deus “que nos dá
vida e saúde para buscarmos
nossos sonhos e objetivos”; à
família (pai que faleceu no ano
passado, mãe, irmãs, esposa e
filhos) “pelo suporte nos momentos
em que mais preciso”; aos
servidores da Câmara “pela
dedicação e esmero com a qual
desenvolvem suas atividades,
tornando possível o bom andamento
dos nossos trabalhos”.

    Agradeceu também, de forma
especial, os vereadores “pelo
trabalho, pelo compromisso e pela
dedicação que dispensaram durante
o transcorrer do ano todo, de
maneira muito especial ao primeiro
vice- presidente Samyr, ao primeiro
secretário Roberto Façanha, ao
segundo vice-presidente Youssef
Salla, e ao segundo secretario
Genilson José que, junto comigo
compuseram a Mesa Diretora dos
trabalhos legislativos no biênio
2023/2024”.
     “Essa Casa de Leis cumpriu
com louvor o seu dever de legislar
e fiscalizar. A Câmara Municipal de
Corumbá esteve no centro das
discussões mais relevantes para da
nossa cidade, atuando sempre de
forma a privilegiar os interesses
coletivos da população.
Mantivemos com o Poder
Executivo uma relação harmônica,
como preconiza a Constituição
Federal, mas sem perdermos a
nossa autonomia e independência,
e estamos entregando, ao final do
biênio, uma Câmara mais moderna
e mais preparada para enfrentar o
futuro que a espera”, completou.
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*Poeta trovador contador de histórias
ativista cultural Corumbá/MS

Benedito C.G. Lima*

NATAL PANTANEIROProjeto de concessão do Rio

Paraguai é encaminhado

para análise do Ministério

de Portos e Aeroportos
     Em reunião de Diretoria, realizada na quinta-feira (12), a Agência Nacional de
Transportes Aquaviários (ANTAQ) encaminhou a modelagem da concessão da
Hidrovia do Rio Paraguai para o Ministério de Portos e Aeroportos (MPor).
      A análise do Ministério será necessária para que a pasta verifique se o modelo
proposto para a concessão da hidrovia está de acordo com as políticas públicas
estabelecidas para o setor hidroviário nacional.
      Enquanto proferia seu voto, o relator do processo, diretor Alber Vasconcelos,
ressaltou a importância das concessões hidroviárias para a melhoria do escoamento
de cargas e do transporte de passageiros.
      Ele também falou sobre a previsão de investimentos em melhoramentos
sustentáveis na hidrovia e sobre a não detecção de problemas ambientais. Além
disso, o diretor-geral da ANTAQ, Eduardo Nery, também elogiou a modelagem do
leilão.
     Após a verificação do MPor, será aberta a audiência e consulta públicas para
obtenção de contribuições, subsídios e sugestões voltadas ao aprimoramento da
modelagem e dos documentos propostos.
Sobre a concessão - A Hidrovia do Rio Paraguai objeto da deliberação da
ANTAQ compreende o trecho entre Corumbá e a Foz do Rio Apa, localizada
no município de Porto Murtinho (MS), e o leito do Canal do Tamengo, no
trecho compreendido no município de Combumbá. A extensão total do projeto
é de 600 km.
    Nos primeiros cinco anos de concessão, serão realizados serviços de dragagem,
derrocagem, balizamento e sinalização adequados, construção de galpão industrial,
aquisição de draga, monitoramento hidrológico e levantamentos hidrográficos,
melhorias em travessias e pontos de desmembramento de comboio, implantação
dos sistemas de gestão do tráfego hidroviário, incluindo Vessel Traffic Service (VTS)
e River Information      Service (RIS), além dos serviços de inteligência fluvial. 
     Essas melhorias vão garantir segurança e confiabilidade da navegação. O
investimento direto estimado nesses primeiros anos é de R$ 63,8 milhões. O prazo
contratual da concessão é de 15 anos com possibilidade de prorrogação por igual
período.
Tarifa baixa e gratuita - Ainda segundo a modelagem, foi definido que somente
será feita a cobrança de tarifa para a movimentação de cargas quando a
concessionária entregar os serviços previstos na primeira fase do contrato. Em
relação ao transporte de passageiros e de cargas de pequeno porte não haverá
cobrança de tarifa.
      A previsão de tarifa, pré-leilão, é de até R$1,27 por tonelada de cargas. O critério
de licitação pode ser menor tarifa, por isso, esse valor ainda poderá ser reduzido.
No entanto, existe a possibilidade, durante a realização da consulta pública, de
alteração no critério do certame.
Movimentação - O transporte de cargas do Rio Paraguai, após a concessão, está
estimado entre 25 e 30 milhões de toneladas a partir de 2030, o que significa um
aumento significativo de movimentação em relação ao praticado atualmente. No ano
passado, a hidrovia transportou 7,95 milhões de toneladas de cargas, um aumento
de 72,57% em relação a 2022.
     Em 2023, as hidrovias foram responsáveis por transportar mais de 157 milhões
de toneladas de carga, quase 10% de todo o transporte aquaviário ocorrido no
período. Esse volume de carga transportada tem um potencial ainda maior para ser
desenvolvido e a busca por investimento privado nesse segmento vai ao encontro
da busca por uma maior eficiência logística nacional.
Trafegabilidade - Com a concessão, a hidrovia vai contar com um calado de 3
metros quando o rio estiver cheio e de 2 metros em períodos de seca, o que vai
garantir a trafegabilidade das embarcações durante todo o ano, ou pelo menos a
maior parte dele.
      Levando em consideração as estiagens extremas dos últimos anos, o contrato
também prevê a distribuição adequada dos riscos com o concessionário com a
criação da Zona de Referência Hidrológica Contratual, que consiste em avaliação
estatística do comportamento hidrológico do Rio Paraguai. 

Lá vai o papai Noel pantaneiro
Correndo ligeiro
Em seu alazão
Cortando várzeas
Riscando capão
Pulando rabichó
Espantando jacarés
Todo ágil para levar os presentes
ÁS crianças nas choupanas nos igarapés
Recheados de camalotes
Verde tapete
Para receber o bom velhinho
É noite de natal é a Estrela Guia
Escrevendo a Poesia no Pantanal.
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Com apoio do Corpo de Bombeiros Militar,
primeira-dama do Estado Mônica Riedel

entrega brinquedos à crianças ribeirinhas

     Olhos curiosos e brilhantes de
felicidade. Foi assim que mais de 60
crianças ribeirinhas da região do Porto
da Manga, em Corumbá receberam,
na sexta-feira (13), brinquedos que
foram entregues pela primeira-dama
do Estado Mônica Riedel, com apoio
do Corpo de Bombeiros Militar de
Mato Grosso do Sul (CBMMS).
     A entrega contou com a presença
de um convidado muito especial, o
Papai Noel, surpresa que causou
encantamento nas crianças. Mas
desta vez o bom velhinho deixou o
trenó de lado e foi de barco até a
comunidade.
     Os brinquedos foram arrecadados
durante a Campanha Caixa Encantada,
que resultou em quase 75 mil doações,
sendo que 4.464 delas foram
recolhidas em unidades do Corpo de
Bombeiros. Esse ano a ação foi
ampliada e, além de Campo Grande,
os brinquedos serão doados para
crianças de outros 41 municípios.
    O transporte da equipe e dos
presentes até o Porto da Manga foi
realizado pelo Corpo de Bombeiros,
pelo Rio Paraguai, utilizando a
embarcação multimissão, que tem
capacidade para transportar até 16
pessoas.
    O Subcomandante-Geral do
CBMMS, Coronel Adriano Noleto
Rampazo participou da missão e falou
sobre o apoio do CBMMS para
realizar o sonho das crianças
pantaneiras.
    “O Corpo de Bombeiros tem atuado
muito nessa região, seja no combate
aos incêndios florestais, seja no
atendimento dessas comunidades,
garantindo atendimento, transporte
por terra ou aero médico, sempre que
solicitado. Por isso, conhecemos bem

essa realidade. Essa missão de hoje é
um pouco diferente e, embora pareça
simples, representa muito para essas
crianças e para nós também. Poder
contribuir para que elas tenham um
Natal mais feliz, como toda criança
merece, também a missão do
CBMMS”, disse.
     Isoladas em região de difícil
acesso, distante cerca de 70
quilômetros da área urbana, as
crianças ribeirinhas se surpreenderam
com a chegada antecipada do Papai
Noel. Mas quem se emocionou
mesmo foram os envolvidos na ação,
como a primeira-dama, que destacou
o comprometimento dos servidores e
parceiros da campanha.
     “É uma alegria poder estar à frente
como madrinha dessa campanha.
Outra alegria é poder levar esses
brinquedos para o interior do Estado.
E faz todo sentido porque é uma

campanha dos servidores do estado.
As pessoas abriram o coração, fizeram
muitas doações. E a gente ganha
presente também. Eles são uma
comunidade ribeirinha, onde o Papai
Noel nunca tinha vindo. Então
estamos proporcionando eles terem
esse encontro, um encontro que toda
criança sonha e poder receber um
brinquedo também, que é um carinho.
Parabéns a todos que participaram e
contribuíram para esse momento. O
Natal é um momento de renovação,
de esperança e fé. Essas crianças,
recebendo esses brinquedos, se
sentem incluídas neste momento. É
um sentimento de gratidão”, explicou.
Mônica Riedel também agradeceu o
apoio do Corpo de Bombeiros. “O

Corpo de Bombeiros é um parceiro em
todas as ações, sempre com vontade
de ajudar. Agradeço, em nome do
Coronel Frederico, a todos os
bombeiros, Coronel Rampazo,
Tenente-Coronel Pablo, que não
mediram esforços para a gente chegar
aqui da melhor maneira possível,
dentro da realidade dessas crianças
ribeirinhas. Chegamos no barco do
Corpo de Bombeiros, com o Papai
Noel, realizando o sonho dessas
crianças”, finalizou.
    Corumbá foi a primeira cidade a
receber os brinquedos e a missão
segue agora atendendo os demais
municípios que serão
contemplados.
   Assessoria de Comunicação
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Governo do Estado antecipa
entrega dos kits escolares
para o ano letivo de 2025

Logística de entregas organizada pela SED garante que
unidades escolares da Capital e do interior possam

receber materiais até o início do Ano Letivo de 2025

    Antes mesmo do Ano Letivo de
2024 chegar ao fim, o Governo do
Estado de Mato Grosso do Sul por
intermédio da SED (Secretaria de
Estado de Educação), antecipou a
entrega dos kits escolares em Campo
Grande e no interior.
     O processo de entrega antecipada
só foi possível diante de uma
reestruturação da logística, colocando
como prioridade o atendimento aos
estudantes antes do início das aulas.
Marcos Macarini, coordenador de
Administração e Apoio Operacional
da SED, responsável por toda a
logística de entregas, detalha como a
organização de distribuição foi
pensada para ser realizada em todo o
Estado.
    “Em Campo Grande são nove rotas
de entrega e no interior mais 15, por
isso, o trabalho da logística na
entrega dos materiais é tão importante
e fundamental para que haja uma
celeridade, mas também uma
organização na distribuição de todos
os itens”, explica o coordenador.
    De acordo com o gestor, das nove
rotas de Campo Grande, três delas já
concluíram as entregas e o envio para
as unidades escolares do interior
também já começaram.
     “Iniciamos a entrega dos kits que
atenderão os estudantes no ano de
2025 ainda na primeira semana de
dezembro, isso só foi possível diante
da organização da logística para que
os estudantes já iniciem as aulas com
os materiais escolares, além disso, os
uniformes também começarão a ser
entregues ainda nas primeiras
semanas de janeiro”, completa
Macarini.
      A Escola Estadual Maestro
Frederico Lieberman, localizada em
Campo Grande, já recebeu todos os
kits para atender os alunos
matriculados para o ano letivo de 2025.
Segundo a diretora da unidade, Ana

Elisa Spazzapan, os kits entregues
com antecedência impactam direto na
aprendizagem dos estudantes.
    “Muitos chegam na escola sem
material e, sem dúvidas, iniciar o ano
já com o kit escolar completo faz a
diferença. Desta forma, o estudante
já começa a se organizar desde o
primeiro dia de aula”, afirma a diretora.
Para o diretor-adjunto, Carlos Alberto
de Almeida Passarinho, antecipar a
entrega dos kits é importante,
principalmente para as famílias dos
estudantes, que podem se tranquilizar
quanto aos materiais escolares.
    “Os pais ficam tranquilos, pois
sabem que os filhos já iniciarão o ano
munidos dos materiais, e isso é uma
preocupação a menos, pois sabemos
a realidade de cada estudante nosso
e com certeza isso impacta
positivamente em cada um”, ressalta
Carlos Alberto.
    O investimento feito pelo Governo
em mais de 190 mil kits escolares é
superior a R$ 14,7 milhões, garantindo
um retorno às aulas no dia 17 de
fevereiro com a tranquilidade que o
período requer. “A Educação é fator
chave para alcançarmos nossos
objetivos, de trazer o
desenvolvimento que projetamos
para Mato Grosso do Sul”, diz o
governador Eduardo Riedel.
    Para o secretário de Estado de
Educação, Hélio Daher, esses
materiais entregues antes mesmo do
início do Ano Letivo são a base para
que os estudantes da Rede tenham
qualidade e conforto nos estudos.
     “Com a reestruturação da
logística, conseguimos antecipar
bastante a entrega dos kits escolares
do Ano Letivo de 2025. Assim,
nossos estudantes já iniciam o ano
com seus materiais em mãos, o que
representa nosso comprometimento
com a aprendizagem de cada um”,
finaliza o secretário.

Sancionada lei de autoria do vereador
Allex Dellas que institui campanha de

prevenção ao abandono de animais
     Foi sancionada na segunda-feira,
9, a Lei 2.960 que institui a campanha
“Dezembro Verde – Não ao Abandono
de Animais em Corumbá”, como forma
de conscientizar a população de que
se trata de um crime, além de ser ato
cruel que pode condenar o animal
abandonado à morte.
     A lei, de autoria do vereador Allex
Dellas e sancionada pelo prefeito
Marcelo Iunes, foi publicada no Diário
Oficial do Município na edição de 9
de dezembro. Além de buscar
conscientizar a população, busca dar
maior visibilidade ao tema
estimulando a prevenção ao
abandono de animais, empregando
recursos visuais de impacto.
    Vai também contribuir para a
melhoria dos indicadores relativos ao
abandono de animais, e ampliar o nível
de resolução das ações direcionadas
ao abandono de animais por ações
integradas envolvendo a população,
órgãos públicos e organizações que
atuam na área.
A campanha deverá ser realizada
todos os anos no mês de dezembro,
época em que o número de abandono
de animais aumenta em razão da
proximidade das férias

CONSTITUIÇÃO PROTEGE
     Allex celebrou a decisão do Poder
Executivo e lembrou que os animais
são protegidos pela Constituição
Federal, além de contar com a
criminalização dos atos cruéis contra
eles trazida pela Lei de Crimes
Ambientais.
     “Sabemos que todos os dias,
animais são abandonados e vagam
sofrendo pelas ruas. Dados apontam
que existe cerca de 30 milhões de
animais abandonados nas ruas do
nosso país. O Poder Público, apesar
de possuir obrigação de cuidar dos

animais, não tem condições de dar
conta da enorme demanda que cresce
nesse período do ano, em virtude das
viagens. Além dos abandonos
recorrentes, ainda temos esse
agravante e é necessário criar meios
de reduzir esse abandono”, citou.
      Disse que essa Lei visa mudar
esse cenário na cidade, promovendo
a conscientização de toda a população
corumbaense sobre a crueldade do
abandono de animais. “Com essa
campanha, conseguiremos
sensibilizar as pessoas e reduzir o
número de animais abandonados”,
enfatizou.
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C M A P

Ahmad Schabib Hany

Para não esquecer a Síria
A República Árabe da Síria foi tomada por

mercenários terroristas chamados pela mídia
ocidental de ‘ insurgentes’. Embora muitos

analistas comemorassem a saída honrosa dos
sionistas no sul do Líbano e a vitória da

Resistência Libanesa na frente meridional
pelos valentes resistentes do Hezbollah, turcos

e russos de novo traíram os árabes e rifaram
ao Estado sionista e à OTAN a Síria e, por

tabela, todo o Eixo da Resistência [Irã, Iraque,
Síria, Iêmen, Líbano e Resistência Palestina].

     Para não esquecer a Síria, cuja gênese
republicana se confunde com o pan-
arabismo de Gamal Abdel Nasser, líder
árabe laico e nacionalista, entre 1954 e
1970. A República Árabe Unida (RAU),
fundada por ele, foi aos poucos se
dissolvendo, tendo restado apenas e tão-
somente a República Árabe da Síria. Não
há dúvida que o partido que dava
sustentação ao governo sírio desde os
tempos de Hafez El-Assad, o BAAS, não
tinha qualquer similaridade com o partido
de Nasser ou com o seu homônimo
iraquiano, do ex-líder iraquiano Saddam
Hussein, ‘julgado’ por uma horda de
mercenários terroristas sob a maldita
batuta do exército americano.
     Mas desde a eternização de Nasser,
em setembro de 1970, era a Síria, com o
seu Exército de Dissuasão Árabe, que
intervinha nos conflitos que ameaçassem
a unidade territorial de qualquer Estado
árabe pelos tentáculos do ente sionista. O
fim da República Árabe da Síria era uma
obsessão das potências ocidentais — e
sobretudo do Estado sionista que se
apossou da Palestina — desde o fim da
União Soviética, pois era este Estado forte
e com ogivas nucleares a lhe assegurar
a existência, bem como ao Iraque de
Saddam Hussein e à Líbia de Muammar
Gaddafi.
    Ou por que a ‘primavera árabe’ [que
nada tinha de ‘primavera’ e muito menos
de ‘árabe’], em 2011, mirou a Síria e a
submeteu a uma guerra de invasão por
mercenários ocidentais trazidos do
Afeganistão, Paquistão e Turquia? Além
da destruição de um bastião árabe nas
imediações da Palestina Ocupada e do
Líbano ultrajado, a ‘balcanização’ dessa
porção do chamado Oriente Médio pelo
ocidente saqueador é um propósito
alardeado por ninguém menos que
Benjamin Netanyahu, que desde sua
primeira eleição defende ‘novo Oriente
Médio’ para saciar sua cobiça,
compartilhada por seus malditos
cúmplices.
Até conseguirem. Primeiro, subornando
quase todos os generais e altos oficiais

sírios [para que despesas com canalhas,
se agem como parasitas?], cujo moral
estava baixo depois de tantos
bombardeios aos arsenais já deteriorados
não apenas pelas bombas do Estado
sionista, como pelas invasões aéreas da
OTAN e do Reino Unido. Tudo
combinado. Não satisfeitos, valeram-se
da disseminação da intriga: puseram
russos contra iranianos e sírios para
causar uma cisma, imperdoável a esta
altura da História. Mas o pior papel coube
à Turquia, ex-metrópole por mais de 500
anos, cuja intolerância e opressão
causam até nossos dias ojeriza pelo
obscurantismo similar a todo o
colonialismo europeu, de triste memória.
     Perdoem-me a sinceridade, mas ainda
bem que nosso saudoso Amigo Ali El-
Seher não viu e não foi humilhado por
estes tristes episódios. Também o
saudoso Avô do estimado Alle Yunes
Solominy Neto foi poupado desta
vergonha. Não teriam resistido ante um
vexame estonteante como este. Meu
saudoso Pai também teria sucumbido,
pois, embora nascido em território libanês
pré-1943, portanto, na Síria, cursou seu
fundamental e médio como interno em
colégio sírio de Damasco entre 1927 e
1934, e sempre que fora ao Líbano fizera
questão de ir a Damasco e Cairo, onde
começara Filosofia na Universidade Al-
Azhar, mas não colara grau por causa
da eclosão da Segunda Guerra Mundial,
em 1939.

       TRAIÇÃO, PURA TRAIÇÃO
    Quando, dias atrás, os sionistas e
aliados ocidentais pediram cessar-fogo,
numa clara demonstração de que haviam
reconhecido sua derrota em sete décadas
de perversidades sob a proteção cínica
das potências ocidentais, não foram
poucos os analistas a comemorar a vitória
dos combatentes.
    Apesar de se tratar de heroico combate
da Resistência Libanesa e Palestina ante
a absurda desproporção do poderio militar
sionista — aliás, o mais bem armado
exército do planeta e, obviamente, o mais

corrupto, diga-se de passagem —, a
Organização do Tratado do Atlântico Norte
(OTAN), os Estados Unidos (EUA), União
Europeia (UE), Reino Unido e Turquia
armaram uma cilada para os
combatentes do Eixo da Resistência, sob
a omissão conivente da Rússia e da
China: o tiro de misericórdia à República
Árabe da Síria foi dado sob sanguinário
combate promovido por mercenários
terroristas disfarçados de fiéis do ‘islã’
domesticados pelo império ocidental por
meio da sanha traidora da Turquia.
Acuadas as forças armadas sírias, já
combalidas pelos intensos bombardeios
ao longo da última década e, sobretudo,
no último ano com o genocídio em Gaza
e depois no Líbano, não conseguiram
deter mercenários e armamentos de
última geração, provavelmente desviados
da Ucrânia.
     Em menos de duas semanas, a
República Árabe da Síria foi assaltada e
acabou tomada por uma horda de
mercenários financiados pela Turquia,
Estados Unidos e o Estado sionista, numa
estratégia traçada pela OTAN, até como
tática para negociar a derrota na Ucrânia.
Além de não enfrentar à altura, com o
devido profissionalismo que se espera de
quem é pago para defender o país (os
oficiais do Exército Árabe da Síria), as
mais altas patentes foram ‘neutralizadas’
[subornadas?] pelo império e seus sócios
no afã fraturar e pôr abaixo o Eixo da
Resistência.
     Não foram ‘vistas grossas’ da
imprensa ocidental, que há muito deixou
de ser imprensa para se transformar em
‘puxadinho’ do Pentágono. Foi
estratagema preparado pela OTAN para
negociar um cessar-fogo mais favorável
para o ocidente na Ucrânia, sendo o Eixo
da Resistência moeda de troca, simples
assim. E isso serve de alerta para o
Brasil, os BRICS, a América Latina toda
(em particular Cuba, Nicarágua e
Venezuela), cujos governos ‘rebeldes’, ou
insubmissos aos seus interesses, não
deram demonstração de ‘docilidade’ ante
as ameaças propaladas a estes países.
     O Presidente Lula, bem assessorado
pelo grande diplomata e ex-chanceler
Celso Amorim, não errou quando,
habilidosamente, migrou sua estratégia de
relações internacionais de modo racional
e objetivo. Não dá para contar com as
chamadas potências ‘multipolares’, pois,
levadas por um pragmatismo — aliás, o
mesmo que levou ao fim da União
Soviética com o canalha Mikhail
Gorbatchev, que o capeta o tenha levado
—, mas se esquecem que ao rifar a Síria,
e por tabela a República Islâmica do Irã,
as duas potências ficam com a ‘quina’
exposta: quem irá afrontar o maldito
império decadente depois deste teatro de
horrores, em que os falsos aliados não

hesitam em rifar seus aliados históricos,
como a Síria?

               MALDIÇÃO TURCA
    Os mesmos turcos que oprimiram
árabes cristãos e muçulmanos durante
500 anos, durante o nefasto império
turco-otomano (entre meados do século
XV e início do século XX), nas duas
últimas semanas protagonizaram, sob
os auspícios nefastos do ocidente e
asseclas da Arábia (caso particular dos
Emirados Árabes Unidos, Arábia Saudita
e Jordânia), operações militares de uma
intolerância extrema, a ponto de serem
registradas execuções à luz do dia pelo
agora ‘ocidentalizado’ mercenário Al-
Julani, cuja cabeça esteve a prêmio pela
‘bagatela’ de 10 milhões de dólares, vivo
ou morto, até o início deste mês.
     Tudo não passou de teatro de
horrores. Uma vergonha para os árabes
patriotas — diferentes dos terraplanistas
daqui, aqueles são declaradamente anti-
imperialistas —, que viram o maior
exército árabe se dissolver como um
comprimido de antiácido em um copo
de água. Sim, como árabe sinto vergonha
dos falsos reinos, sultanatos e emirados
árabes, bem como dos demais
governos árabes traidores. Os últimos a
resistirem são Argélia, até por aí, e o
Iêmen, mas apenas com os hutis, pois
os palacianos são outros vendilhões.
    Sim, para não esquecer a Síria.
Esses malditos seres já estupraram o
Líbano, Iraque, Líbia, Egito e tantos outros
países árabes. Agora, cínica e
acintosamente, destroem à luz do dia
tudo que resta da Síria, sobretudo a sua
História, sua Cultura e sua Dignidade,
encarnada em seus cidadãos altivos e
combativos. Benjamin Maldito
Netanyahu, esse calhorda com o DNA
de Hit ler, comemora o sangue
derramado em toda a Arábia. Mas,
tenham certeza, os árabes, feito fênix a
renascer das cinzas, saberão retomar
seu histórico destino, sem ódio ou
recalque, como tantas vezes já se
demonstrou na História. E que fique claro
para os desavisados do rebanho de
bajuladores do império decadente:
enquanto houver um só árabe na face
da terra seu império está com os dias
contados, leve o tempo que levar.
     A paz mundial começará na Palestina,
trilhará por toda a Arábia histórica e se
consolidará na América Latina dos
grandes Estadistas, como o nosso
Presidente Lula, que haverá de superar
com vigor seu problema de saúde,
como retirante que venceu as
adversidades mais diversas pelos seus
Irmãos, pelos que clamam por vez e
voz, dentro e fora do Brasil. Alvíssaras,
alvíssaras, temos História!


